

























NP 11 / 23 | ADAC Opel e-Rally Cup Rally Stemweder-Berg

El Rally Stemweder-Berg espera a los grancanarios Armiche Mendoza y Alejandro Falcón

26/9/2023

Este fin de semana, el equipo Opel España del Rally Team Spain y 'Gran Canaria – La isla de mi vida' afronta la penúltima cita de la apasionante ADAC Opel e-Rally Cup. Los grancanarios ponen rumbo a Alemania, país en el que esperan seguir con su progresión en este certamen monomarca apoyado en el modelo Opel Corsa en su versión 100% eléctrica.

El proyecto internacional de Armiche Mendoza y Alejandro Falcón encara este fin de semana su penúltimo capítulo de la temporada 2023. Los grancanarios volverán a subirse al avión para poner rumbo a Alemania, donde se disputará el Rally Stemweder-Berg, la cita previa al Rally Europa Central del Campeonato del Mundo (WRC) que tendrá lugar a finales del próximo mes de octubre.

Los componentes del equipo Opel España del Rally Team Spain y 'Gran Canaria – La isla de mi vida' llegarán a tierras germanas en clara línea ascendente. La adaptación al Opel Corsa 100% eléctrico, así como a la diversidad de tramos de la ADAC Opel e-Rally Cup, ha seguido el curso previsto, por lo que el objetivo para este próximo reto no difiere de los anteriores: aprender y progresar.

"Estamos con ganas de conocer este Rally Stemweder-Berg", reconoce el piloto de Gáldar. "Hasta el momento nos hemos encontrado rallies muy diferentes entre sí, así que espero que esa experiencia acumulada a lo largo del año nos pueda ayudar en la adaptación al terreno de esta nueva cita", explica el grancanario. "El resultado en la última prueba fue muy positivo para nosotros y el objetivo no es otro que seguir mejorando y aprendiendo con este proyecto en el que tanta ilusión hemos depositado", concreta el de Opel.

La prueba comenzará este viernes con las especiales de 'Hahnenkamp' (14,8 km a las 17:09 h y 19:13 h) y 'Hinterm Fledder' (10,77 km a las 17:37 h), para seguir el sábado con 'Brandheide' (8,05 km a las 9:01 h y 11:25 h), 'Isenstedt' (11,7 km a las 9:24 h y 11:48 h), 'Eggetal' (8,3 km a las 13:37 h y 16:11 h) y 'Schnathorst' (8,58 km a las 14:10 h y 16:44 h). En total, serán 113,63 km de recorrido cronometrado.

El proyecto de MengoCanariasRally es posible gracias al Cabildo de Gran Canaria (Gran Canaria - La Isla de mi vida), Opel España, Rally Team Spain, Real Federación Española de Automovilismo, Consejo Superior de Deportes, Ayuntamiento de Gáldar, CICAR, Comercial Sanrob, Agroforestal Samsó, Redauto La Palma, Construcciones de Invernaderos Inveromira y la Federación Canaria de Automovilismo.